

# Mi historia W

FUNDACIÓN AVIVAR CAD · LUNES, 28 DE AGOSTO DE 2017

a los 8 años de edad era un niños igual que todos, con muchos sueños e ideales por alcanzar, académicamente era muy buen estudiante y me gustaba mucho dibujar. Mi padre siempre revisaba mis cuadernos al llegar de clase para así dejarme jugar después, vivíamos en un barrio marginado, frecuentado por pandillas y droga.

En ocasiones asistía al colegio sin desayunar y sin descanso en mi hogar estábamos pasando por un tiempo de escases y de sacrificio para salir a delante. desde que tengo uso de razón siempre he creído y tengo mucha fe en Dios.

al llegar a la secundaria desde el primer día de clase me hicieron sentir marginado por el barrio de mi procedencia, mis compañeros se aislaron pero al demostrarles que era aplicado y buen estudiante cambio todo. “ algo que si he a prendido es que no importa de donde vengas o de donde saliste lo que importa es la grandeza que hay en ti, esa grandeza la hace la humildad por muy pobre o rico que seas”.

a los 14 años de edad ya tenia un poco a de libertad, con la diferencia que siempre decía para donde iba. a esta edad me enamoré de una compañera, nunca la he de olvidar por que aprendí muchas cosas de ella. nuestra relación fue muy hermosa ya que iniciamos como amigos y terminamos enamorados. su nombre completo deribado es A.M.A.R después de mucho tiempo nuestra relación se terminó.

empecé a fumar marihuana junto con un parceros, luego iniciamos una pandilla nos llamábamos los primos. cuando muchos de los parceros dejaron los estudios para irse para Medellín a guerrearla , también quise hacer lo mismo, Joselito el líder y jamer me bajaron del bus y me dijeron que yo podía seguir estudiando que mis padres como puedan me apoyan que tratara la seriedad y me advirtieron que si me subía al bus me apuñalaban. ellos para sobrevivir en Medellín era del robo y de muchas cosas mas que ellos me libraron.

Volví de regreso al colegio a los días necesitaba unos libros y le dije a mi madre y la respuesta es “ usted sabe que yo no estoy trabajando pídaselos a su padre” cuando mi padre llegó le pedí los libros y me dijo que no tenia, no me dio ni esperanza de conseguirlos. cuando mi hermano le pidió implementos escolares a mi padre, la respuesta fue “ ahora que salga miro a ver si se los consigo”. eso me lleno de mucho dolor y resentimiento con mi padre desde entonces no quise ni pedirle un cuaderno. empecé a robar implementos escolares. habían

días que fumaba súper temprano para llegar fumado a clase, no le tenía miedo a nada, ni a nadie. en 9 grado escogí la modalidad de física y deporte y recreación.

pase a 10 grado hice la bandera por buen comportamiento y disciplina, aun seguía fumando pero ya lo hacia los fines de semana, participe de la selección de voleibol de mi municipio, andaba con los parceros cuando había tiempo y cuando me necesitaban para robar en algún almacén, yo me encargaba de la logística me decían el "árabe". en ese entonces me embriague y fumé tanto que amanecí en el barrio con unos amigos y amigas pero terminó en una pelea hasta con mi hermano mayor, el quería llevarme para la casa y yo no quería, así que le saqué una navaja y lo encuelle y le dije que me dejara quieto. llegó la policía y nos llevaron a la cárcel a pasar la noche, a los dos días andábamos con bates de béisbol y policía que veíamos solo le dábamos una paliza y corríamos eso lo hicimos en tres ocasiones.

cuando pase al grado 11 seguía con buenas calificaciones a pesar de la vida que llevaba al principio de año escolar como siempre robaba los cuadernos de otros grupos antes que los marcaran y en el colegio vecino tenía un colega que me pasaban hasta el bolso completo, así reunía todos mis útiles para las clases.

los fines de semana tomábamos y fumábamos con los panas, luego para la verbena y el que tocaba a uno, tocaba a todos ese era la ley de nuestra pandilla. en ese tiempo se peleaba con navaja y éramos buenos en eso. ese año para el mes de noviembre salí a escondidas de mis padres para una fiesta y fue cuando por primer vez probé el perico por parte de un difunto y viejo amigo. esa madrugada me creía un don nadie hasta que perdí el conocimiento, mi hermano mayor me dijo que le daba tristeza ver en lo que me había convertido, me dijo que estaba botando espuma por la boca, estuve hasta en el hospital y ni cuenta me di.

trabaje dos mese en una proveedora y me sacaron por que ya no quería hacer nada

GRACIAS A NUESTROS LECTORES POR EL TIEMPO DE ESPERA.....ME PERMITO CONTINUAR CON MI HISTORIA.

Mantenia fumando y dandome los pases, salia de rumba, peleaba con chicos de otros barrios. Mis padres querian enviarme para Quibdo a estudiar en la Universidad y yo nunca quise. Seguia en mis malas andanzas y con malas compañías.

Pasaron los años y me uní a un grupo al margen de la ley buscando ganar dinero llevando droga a los barcos que salen para el extranjero, despues trabaje cuidando algunos kilos de coca por lo que el consumo era mas grande en ese lugar, salí de ahí mas entregado al perico .

los años 2015 y 2016 fueron los año mas duros respecto al vicio, me desordené demasiado. se me pasaba por alto lo mas lindo que Dios me ha brindado y dado..... mi hijo quien nació en el 2013. el cual amo y adoro y es mi fuerza hoy día.

tambien me volví la máquina de los baretos pegaba o armaba 300 baretos en dos horas, me consumía hasta 3 (tres) bolsas en el día y si en el día o a la hora me decesitaban en otra plaza, consumia otras tres bolsas mas y despues que terminaba de armar me fumaba hasta 3 en una sentada, en los 300 baretos me ganaba \$45000. adicionalmente quedaba disponible para pegar otros 600 más.

Cuando ya no queria seguir en esa vida que llevaba y que me estaba consumiendo y al mismo tiempo haciendole daño a mis padres y familiarres ya que sufrían al verme en ese mundo. hoy día doy gracias a Dios y a Fundación AVIVAR donde encontré vida junto a quienes la conforman, es un grupo maravilloso que no se compara ni tiene preciiio con nada en el mundo.

¡LOS AMO AVIVAR!